

Erlangen, den 26.5.19

**Veröffentlichung des Vorbescheids zum Abriss am Denkmal „Hupfla“
Anfrage zum Stadtrat am 29.5.19**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

In der Sitzung des Stadtrats am 28.3. wurde zum Thema „Hupfla-Abriss“ unter Anderem beschlossen:

Antrag Nr. 051/2019 der Erlanger Linke:

Die Nr. 1 des Antrages wird vom Antragsteller wie folgt modifiziert: „Die Stadt Erlangen fragt beim Max-Planck-Institut an, ob der Vorbescheid, der im Januar ergangen ist, veröffentlicht werden kann.

Beschluss des Stadtrates: mit 50 gegen 0 Stimmen angenommen

Dazu fragen wir an:

1. Wurde bereits beim Bauherren Max-Planck-Institut angefragt, ob mit der Veröffentlichung des Vorbescheids Einverständnis besteht ?
2. Wenn nein: warum nicht ?
3. Wenn ja: Wie lautet die Antwort des Max-Planck-Instituts ?
4. Sollte noch keine Antwort vorliegen: Wann hat die Stadt angefragt ?

Mit freundlichen Grüßen

Johannes Pöhlmann
(Stadtrat)

Anton Salzbrunn
(Stadtrat)